

ABSTRAK

Perkembangan teknologi menyebabkan adanya pergeseran penggunaan Sistem Informasi. Sistem Informasi mulai beralih dari sistem manual menjadi sistem terkomputerisasi. Dimana sistem informasi ini melibatkan komponen-komponen yang terdiri dari orang, *hardware*, *software*, jaringan komunikasi, dan sumber daya data yang mengumpulkan, mengubah, dan kemudian menghasilkan informasi yang berupa laporan yang diperlukan oleh suatu organisasi (O'Brien, 2005, Jogiyanto, 2005). Sumber daya data yang akan diolah oleh sistem informasi berasal dari aktivitas bisnis yang dilakukan oleh organisasi yang dikelompokkan kedalam siklus-siklus bisnis yang ada. Untuk menghasilkan rancangan sistem informasi yang sesuai dengan kebutuhan dari pengguna, maka diperlukan suatu analisis mengenai permasalahan yang dihadapi oleh organisasi tersebut. Hasil dari analisis tersebut yang kemudian dijadikan dasar dalam membuat suatu rancangan sistem informasi yang sesuai dengan permintaan pengguna. *Executive Information System* berbasis *Dashboard Information System* merupakan sistem informasi yang dirancang untuk pihak eksekutif untuk mendukung dalam pengambilan keputusan sehingga bisa menghasilkan keputusan yang lebih berkualitas. Untuk menghasilkan rancangan *Executive Information System* berbasis *Dashboard Information System* Sumberyang sesuai dengan kebutuhan pengguna, maka diperlukan suatu analisis mengenai permasalahan yang dihadapi oleh organisasi tersebut. Hasil dari analisis tersebut yang kemudian dijadikan dasar dalam membuat suatu rancangan *Executive Information System* berbasis *Dashboard Information System* yang sesuai dengan kebutuhan yang diperlukan oleh perusahaan. Agar suatu *Executive Information System* berbasis *Dashboard Information System* ini dapat meningkatkan kualitas pengambilan keputusan, maka diperlukan langkah-langkah untuk merancang sebuah sistem informasi eksekutif, antara lain penetapan tujuan dan pembuatan laporan-laporan menggunakan *Dashboard Information System*. Salah satu tujuan dari perancangan sistem informasi eksekutif berbasis *Dashboard Information System* adalah untuk meningkatkan kualitas pengambilan keputusan pihak eksekutif sesuai dengan tugas dan tanggung jawabnya.

Kata Kunci: Perancangan *Executive Information System* berbasis *Dashboard Information System*, Laporan, dan Kualitas pengambilan keputusan.